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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On Stefano ALLASIA 

 
INTERPELLANZA 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 101 del Regolamento interno 

a risposta orale in Aula 
 

 
OGGETTO: Quale futuro per il Santuario di Belmonte? 
 
Premesso che 
- Il Sacro Monte di Belmonte” rientra nel “Paesaggio culturale dei Sacri Monti del Piemonte e 

della Lombardia” che l’Unesco, fin dal 2033, ha iscritto tra i “Patrimoni Mondiali dell'Umanità 
− In carenza di manutenzione ordinaria il monumento è esposto ad un inevitabile degrado 
Altresì premesso che 
- A seguito della concertazione con gli attori locali la Giunta Chiamparino, nel 2019, aveva 

predisposto un Accordo di Programma con i comuni interessati e conseguentemente 
stanziato 1 milione di euro prelevandoli dal fondo per il finanziamento degli accordi di 
programma, da destinare all’acquisto del Santuario 

− In data 29 ottobre 2019 l’Assessore Tronzano affermava in aula consigliare che “[…] non 
c'è tecnicamente la possibilità, purtroppo, di destinare i soldi previsti dall'Amministrazione 
precedente, perché non è avvenuta la sottoscrizione di quest'accordo di programma […]” 

− Tuttavia in più occasioni ed a elezioni regionali avvenute l’attuale maggioranza aveva 
ribadito e manifestato l'intenzione di trovare una soluzione alla questione “Belmonte” 

− In particolare nel dicembre 2019 autorevoli rappresentanti della Giunta e della Lega, partito 
di maggioranza in Consiglio regionale, hanno partecipato ad un sopralluogo presso il 
Santuario garantendo l’impegno della Regione 

Rilevato infine che 
- L’Associazione Amici di Belmonte Onlus si occupa in particolare di contribuire alla 

conservazione e alla valorizzazione del Santuario di Belmonte e di altri monumenti e siti in 
qualunque modo connessi ad esso nel territorio della Riserva Speciale del Sacro Monte di 
Belmonte 

- Si apprende da notizie di stampa che durante la recente assemblea dell'Associazione Amici di 
Belmonte Onlus è stato formalmente rilevato come la procedura di cui al protocollo citato e 
al relativo finanziamento risulti di fatto e allo stato sospesa  



 

Tutto ciò premesso e rilevato, 
il sottoscritto consigliere 

INTERPELLA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente 
per sapere 

− se il finanziamento di 1 milione di euro individuato dalla Giunta Chiamparino sia tutt’ora 
previsto a bilancio  

− se, con quali modalità ed in che tempi si pensa di riprendere la procedura attivata dalla 
Giunta Chiamparino fin dal 2019 ed in particolare il citato Accordo di Programma per 
garantire un futuro al Santuario di Belmonte 

− se, con quali modalità ed in che tempi si pensa di coinvolgere gli attori territoriali a 
cominciare dai Sindaci interessati  

Alberto Avetta 
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